

Einsatz für die Umwelt wird honoriert

Nackensteimer Umwelt- und Naturschützer nominiert für den Ehrenamtspreis

NACKENHEIM – Friedrich Arndt, Aktiver des BUND Mainz-Bingen und Vorstandsmitglied des Vereines „Lebenswertes Nackenheim e.V.“, ist einer von 12 Kandidat beim Ehrenamtspreis des Südwestfunks. Seit mehr als 20 Jahren engagiert sich Friedrich Arndt ehrenamtlich für den Umwelt- und Naturschutz in Nackenheim und im Landkreis Mainz-Bingen. Als Vorstandsmitglied des Naturschutzvereines „Lebenswertes Nackenheim e.V.“, ist er seit vielen Jahren für die Pflege von insgesamt fünf Streuobstwiesen mit einer Größe von mehr als 7 500 Quadratmetern zuständig und gibt sein umfangreiches Wissen in Baumschnittkursen weiter. Beim Bund für Umwelt und Naturschutz Deutschland (BUND) engagiert er sich sowohl in der Kreisgruppe Mainz-Bingen, als auch im Arbeits-



Einer der Kandidaten für den Ehrenamtspreis ist der Nackensteimer Naturschützer Friedrich Arndt (m.)

Foto: privat

kreis Energie auf Landes- und Bundesebene. Friedrich Arndt gab 2006 den Anstoß für die Bürgersolaranlage auf dem Dach der Nackensteimer Ge-

meindehalle. Er unterstützte dieses Projekt von der Planung bis zu Realisierung mit unzähligen ehrenamtlichen Arbeitsstunden. Auch auf den neue-

planten Nackensteimer Vereinshallen setzt er sich wieder für die Realisierung einer weiteren Photovoltaikanlage tatkräftig ein. Ohne seinen Mut, sein Durchhaltevermögen und sein großes Fachwissen wäre dieses Projekt nur eine schöne Vision geblieben. Sein Einsatz für den Umwelt- und Naturschutz wurde am gestrigen Mittwoch, 2. September in der Landesschau Rheinland-Pfalz des SWR vorgestellt. Der Beitrag kann im Internet www.swr.de/ehrensache angeschaut werden.

► Verliehen wird der Publikumspreis der Ehrensache 2009 auf dem Ehrenamtsstag am 4. Oktober in Oppenheim. Er ist ein Publikumspreis – Zuschauer und Hörer stimmen ab, wer den Preis erhält.

Die Abstimmung beginnt Ende September im Internet auf „Ehrensache“ www.swr.de/ehrensache.